



# 7月の園だよい

令和3年 7月 須佐保育園

梅雨明けが待ち遠しいこの時期。子供たちは梅雨の晴れ間を見つけては「お外に行けるかな～！」と戸外遊びを楽しみにしています。待ちに待った晴れ間には早速外に出て虫探しや、園庭を走り回る子供たちです。

今月は七夕夏祭りや子供たちが大好きなプール遊びが始まります。元気いっぱい水しぶきを上げながら、色々なことが一つずつ出来るようになればいいなと願っています。



個人情報につき、名前の記載を控えさせていただきます。



## 相談、苦情受付について

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

6月の申し出は、ありませんでした。



## 7月の行事

- 2日(金) 七夕夏祭り
- 6日(火) 避難訓練
- 13日(火) プール開き
- 28日(水) 誕生会



### 七夕夏祭りについて

今年度も、感染症予防のため園児・職員のみで園内にて楽しみたいと思います。



### つくし組（0歳児）

先月より少しずつトイレトレーニングを始め、午前中はパンツで過ごす事が増えてきています。しばらくオマジに座ってるとおしつこが出ることも！「おしっこ出たね～」「すごいね～」と声を掛けると子ども達は中をのぞいて指を差したり、「あっ」「わ～」と何やら嬉しそうに声を出しています。失敗する事はありますが、成功したときには一緒に喜びあいたいと思います。

今月は泥んこ遊びや水遊び、沐浴などをして、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



### すみれ組（1歳児）

初めての小麦粉粘土遊びをした子ども達。不思議そうに指先で触れたり、手のひらで粘土を握って伸ばしたり、ちぎって楽しむ姿が見られ、触れずに見ているだけの子もいましたが、一緒に遊ぶことで丸めて楽しめるようになりました。

今月は、洗濯ごっこや泥んこ遊び、水遊びと夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



### なのはな組（2歳児）

梅雨の晴れ間を見つけて、戸外でむくむく熊さんの追いかけっこやダンゴ虫探しを楽しんでいます。今まで追いかけられるのを喜んでいた子供たちは、オニ役になって友だちを捕まえる面白さを少しずつ分かってきているようです。日差しが強く、汗をかいた後はタオルで汗拭きをすると「気持ちいい」と心地よさを感じ、水分補給をしっかりして、熱中症予防に心がけています。

今月は泥んこ遊びや水遊びの機会が増えてくるので、体調に気を付けていきたいと思います。



### もも組（3歳児）

戸外遊びでは鬼ごっこや転がしドッヂボールなど、簡単なルールのある遊びを守り遊んでいます。友だちと植えたトマトが赤くなっているのを見ると、「美味しいそう」「大きいね」と嬉しそうに話してくれました。

クッキングではどうもろこしの匂いや感触に触れたり、最後まで皮を剥いて楽しんで取り組んでいました。

今月はプール遊びで水に触れ、身体をたくさん動かし、楽しみたいと思います。



### あたらしいお友だち

個人情報につき、名前の記載を控えさせていただきます。

### さくら組（4・5歳児）

先月はバスで芋煮しに行きました。バスの中では「ここ行ったことある」「もう着くかな」と大興奮の子どもたちでした。苗の植え方を教えてもらい、友だちと楽しそうに植えることが出来ました。園に戻ると「早く芋ほりに行きたいな」「大きくなるかな」とすでに芋ほりを楽しみにしているようです。

今月はプール遊びが始まります。水に親しみを持ち、思い切りプール遊びを楽しみたいと思います。

